

## DEPORTES

Los karatecas se hicieron en Galicia con un total de nueve medallas

# Kuro Obi Ni triunfa en el Internacional de disciplina Kenpo

## Redacción

El gimnasio Kuro Obi Ni participó en el Campeonato Internacional de KENPO del departamento Kosho Ryu Kenpo de MIKKA, celebrado en la localidad pontevedresa de Vilagargía de Arousa consiguiendo tres oros, cuatro platas y dos bronce.

Al torneo viajó el responsable y entrenador del gimnasio, Manuel Sevillano Navea, con un grupo formado por once competido-

res con edades comprendidas entre los 7 y los 33 años, entre los que se encontraban anteriores campeones de España de Artes Marciales.

También hubo jóvenes que participaban por primera vez en un campeonato internacional y en el cual tomaron parte karatecas de Alemania, Argentina, Portugal y Francia como invitados.

Estos premios consagraron al equipo del Kuro Obi Ni como el mejor del evento a la hora de va-

lorar el número de medallas conseguidas con el número de participantes, un hecho que Sevillano catalogó como "histórico", mientras defendió "el trabajo que venimos realizando desde hace años", gracias al estilo "Kuro Obi Do" que inventó este maestro almadenense miembro del Halle of Fame (Salón de la Fama) de Estados Unidos.

Sevillano destacó el nivel exhibido en Pontevedra, donde participaron casi 400 luchadores pro-



venientes de casi todas las comunidades españolas, además de los karatecas europeos que compitieron en las modalidades de combate libre y katas tradicionales.

Los nuevos campeones almadenenses en la modalidad de combate menores de 16 años son

Juan José Amazares y Raquel Rodrigo, la cual también consiguió el oro en la modalidad de katas tradicionales.

Las medallas de plata recauyeron en Raquel Sevillano, en katas cinturón negro; María Romero Verástegui, en katas tradicionales; Manuel Núñez Delgado, en combate masculino para menores de 16 años y en Raquel Rodrigo Rubio, en defensa personal.

Por su parte, César Rodrigo y Laura Romero consiguieron el bronce en la modalidad de combate infantil, en las categorías masculina y femenina respectivamente.

## Agradecimientos

Aunque no es la primera vez que el gimnasio Kuro Obi Ni se logra alzar con un importante número de medallas en campeonatos de este tipo, Manuel Sevillano ha agradecido el esfuerzo de todos sus competidores y su lucha para conseguir "estos resultados históricos para una comarca como la de Almadén".

Por último, destacó también la participación de los jóvenes Miguel Gil, Cristian Zarcero y Aarón Ribet, que no pudieron alzarse con ningún metal.

14 integrantes del Club Ciclista Almadén se sumaron a la cita cicloturista que discurrió por el antiguo camino de peregrinación a Guadalupe, testigo en abril de la XI edición de la Ruta Cicloturística en Bicicleta de Montaña que, partiendo desde Saceruela, discurrió por un itinerario de 120 kilómetros. Para completarlo, los organizadores dividieron la cita en dos etapas, de 80 y 40 kilómetros respectivamente. El temporal de lluvia y frío de los días previos no mermó la participación en esta clásica ruta, que en esta edición contó con un total de medio centenar de inscritos llegados de toda la provincia. La parada y fonda intermedia, en jornada sabática, se realizó en el albergue de peregrinos de Castilblanco, donde se había previsto una cena de hermandad que compartieron los participantes.



## El tradicional juego de los bolos sigue recobrando actualidad

### Redacción

La tradición popular de los bolos, que hace unos años empezó a recuperar el Ayuntamiento, sigue arrastrando a numerosos aficionados a la práctica de este deporte tan tradicional.

Gracias a la iniciativa de la Concejalía de Deportes y a la de Tradiciones Populares, seis equipos de jugadores participaron en marzo en una nueva edición del campeonato que se celebró en el "pato" de bolos de la Avenida Puertollano, siendo muy numerosa la participación de curiosos y aficionados que arrojaron con sus aplausos a todos los participantes.



La diputada responsable de Deportes, Rosa María Riballo, asistió en Almadén a la entrega de premios en sus distintas categorías del Trofeo 'Diputación Provincial' de Balonmano, cuya victoria en la categoría señor masculina se la llevó el Balonmano Ciudad Real frente al equipo de Manzanares, que brindó un bonito espectáculo al público asistente. En la categoría juvenil lo disputaron los dos equipos del Balonmano Ciudad Real, venciendo el 'A' al 'B'.